

3 de julio de 2008

## **El Gobierno de España recupera el río Bogarra tras invertir unos 200.000 euros**

*Las obras han consistido en la adecuación del cauce, el acondicionamiento del puente de acceso a la localidad y una zona de baño*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el alcalde de Bogarra, Miguel Sánchez, han visitado hoy la finalización de las obras de acondicionamiento e integración socioambiental del río Bogarra a su paso por esta localidad, cuya inversión ha ascendido a 197.077 euros.

El objetivo de este proyecto es la recuperación ambiental del río para que los habitantes de Bogarra y sus visitantes disfruten, lo continúen respetando y enseñen a sus hijos a conservarlo. La zona incluirá plantaciones, senderos, un merendero, una zona de baño habilitada además de haberse limpiado el cauce.

Esta obra ha sido cofinanciada con fondos FEDER y ha tenido un plazo de ejecución de 9 meses, en los que se ha limpiado y acondicionado el cauce, además de crear áreas de ocio y esparcimiento. Asimismo, la CHS ha acondicionado el puente que cruza el río Bogarra en la población homónima.

Las actuaciones llevadas a cabo para cumplir dichos objetivos han consistido en la limpieza de sedimentos y vertidos que mermaban la capacidad hidráulica del río, así como de los depósitos acumulados en los vanos del puente.

Además, la CHS ha realizado plantaciones lineales con especies de ribera en las áreas especialmente degradadas; tratamientos selvícolas consistentes en podas y clareos; diseño de una zona de baño; acondicionamiento de un sendero a lo largo del tramo de río que discurre junto a la población de Bogarra; y asfaltado, cambio de barandilla y limpieza de paramentos del puente.